LEONARDO GONZÁLEZ REYES

legonzalez@frontera.info

Los hermanos Omar e Ivanna Gutiérrez, originarios de Ensenada, Baja California, han hecho historia al convertirse

en los primeros
pianistas
clásicos
mexicanos en
recibir
el YouTube
Crea-

tors
Award,
un reconocimiento
que celebra a
los creadores que
superan los 100 mil suscriptores.

Su canal, que se titula "Omar e Ivanna Piano", es un espacio en el que se dedican a compartir la majestuosidad de la música clásica en vivo con audiencias de todo el mundo.

"Fue una gran emoción y un orgullo representar a México, Ensenada y Baja California con este logro. Este premio no es solo nuestro; es de todos los que nos apoyan y disENALTECEN LA MÚSICA CLÁSICA



Omar e Ivanna Gutiérrez felices con su reconocimiento.

frutan la música clásica", compartió Ivanna Gutiérrez.

Con 14 años de carrera profesional en la música clásica, Omar e Ivanna han demostrado un talento que va más allá del piano.

Ambos comenzaron desde pequeños no solo

con este instrumento, sino también con el violín, lo que los ha dotado de una versatilidad única en su campo.

Además, Omar, quien también es compositor, aporta un toque original a sus presentaciones con obras propias.

El contenido de su ca-

nal de YouTube es un testimonio de su compromiso con la música clásica. "Nuestro contenido no es grabado en estudio, es el momento real del concierto, cuando estamos frente al público. Queríamos transmitir esa conexión única", explicó Omar Gutiérrez.

ABRAZA LEONEL GARCÍA LA MADUREZ DE SU VOZ

CIUDAD DE MÉXICO.-El cantautor Leonel García cumplirá 50 años el próximo 27 de enero, por lo que sabe perfectamente que llegará a un punto sin retorno para su voz, pero no teme a esto pues lo ve como algo natural.

"Cuando escoges ser cantante entiendes que tu instrumento lo tienes
puesto (las cuerdas vocales) y que no
puedes comprar uno
nuevo, que se va a deteriorar contigo y que
esto es un proceso

natural que también tiene belleza y hay poesía en eso, de que tu voz puede envejecer", señaló el también integrante del dueto Sin Bandera.

Leonel siente que a veces el público se aferra a querer escuchar a su artista favorito cantar como si estuviera en sus 20, pero esto no es posible porque la voz también va cambiando conforme pasa el tiempo y esto no se puede detener.

EL UNIVERSAL



(Leonel García cantautor mexicano.



SÍGUENOS EN RRSS @FRONTERA f @ J X @

PARTICIPA EN LA PROMOCIÓN DE PASES DOBLES PARA LA PREMIER

EL SEÑOR DE LOS ANILLOS: LA GUERRA DE LOS ROHIRRIM

MARTES 03 DE DICIEMBRE A LAS 8:00 PM CINÉPOLIS PLAZA RÍO

PARTICIPA Y GANA CON FRONTERA